

2016年5月30日(月)発行 VOL48

発行者:「九条の会」事務局 ホームページアドレス:<http://www.mc.ccnw.ne.jp/kyujou/>



みなと医療生協「九条の会」 九条ねっと

平和川柳で憲法への想いを再確認!!参院選で勝利しよう!

みなと医療生協九条の会主催「憲法カフェ」が、4月26日(火)18時~19時30分、レインボーセンター2階ホールで50名以上の参加で開催されました。

今回は、参加者が気兼ねなく話ができるように新しくカフェ形式を取り入れ、組合員さん(パティシエ)の手作り「九条の会クッキー」とドリンクが振る舞われました。

最初に、原春久医師のギターと合唱団「歌やあせ」の癒しのひと時のあと、高木弘己医師による紙芝居「戦争する国/できる国にさせない」がプレゼンされました。通常、1時間はかかるであろう超大作ですが、進行の関係で20分にまとめていただき、今の日本国憲法と戦前回帰の自民党憲法草案との違いを分かりやすく解説していただきました。自民党憲法草案にある「緊急事態条項」は必要なく、また昨年9月に成立してしまった安全保障関連法の危険性「集団的自衛権=同盟国アメリカの戦争に参加するということ」をあらためて再認識しました。戦争参加や海外での武力行使は違憲です。

その後、今回のメイン企画である「平和川柳を作ろう」では、紙芝居を受けての感想や現在の憲法に対する自分の想いなどを6名ぐらいのグループに分かれて話し合っていたいただき、発想豊かなオリジナルの川柳

が多数できあがりしました。沢山考えてくれたグループもあり、和気あいあいと笑いもある楽しいグループワークになりました。以下に、それぞれのグループが発表した川柳を紹介します。

- G1 九条をなくして日本は 震度7
- G2 3万円もらうものか 安部のバカ でももらう
- G3 けんたくん 憲法70年で 腹痛いてピーピー
- G4 羽ばたけ 九条 大空へ
- G5 伝えるぞ 平和の尊さ 憲法カフェで
- G6 難しすぎて 頭の中が 緊急事態
- G7 孫や子に 伝えていこう 戦争反対
- G8 九条に 苦情を言うな バカな奴

優秀作品には、素敵なプレゼントが贈呈されました。

最後に、「憲法九条を守るため、7月の参議院選挙では自民党・公明党の候補者に勝利しよう」と締め、九条の会へのカンパと同時に熊本地震義援金もいただき、翌日、生協本部に届けられました。

憲法カフェの前に集めた「平和一言メッセージ」では、職員・組合員の皆さんから60筆を超えるメッセージが集まりました。「子供たちを戦場に行かせない」などお母さん目線でのメッセージも多数ありました。カラフルなタペストリーに仕立て生協本部1階に掲示する予定ですので、ぜひご覧ください。



左) グループワークで川柳作りに取り組む

下) 熱弁する高木弘己医師



安倍独裁政権はごめんだ!
「立憲主義」「民主主義」を取り戻そう!
パレード行進

とき: 6月14日(火)

午後6時 レインボーセンター前集合
音の鳴る物、プラカードを持って一緒に歩きましょう!!

戦争法の廃止を求めるみなと医療生協の会